

Courriel reçu suite à l'acquisition d'un Lectron JH32 ←@



Chers Magiciens du Son!

D'autres l'ont déjà dit mieux que moi mais ce n'est pas une raison pour ne pas vous le dire encore: bravo et merci d'avoir réalisé un si bel ampli tellement musical et attachant. En conjonction avec les 370E, c'est renversant!

J'ai un disque d'un trio de jazz avec le grand bassiste Ray Brown qui n'avait jamais bien « sonné » (la contrebasse était « baveuse »). Et là, miracle, elle est impeccable, juste comme elle doit être !

À une autre occasion, j'avais pré réglé le volume un peu fort et lorsque sur le CD bassiste et batteur ont ouvert le morceau, j'ai vraiment cru qu'ils étaient physiquement présents ! C'était incroyable !

Comme on dit dans ce canton: c'est famineux !

Musicalement vôtre,

Jean-Luc Rossier

suite →

Merci M. Rossier pour votre magnifique témoignage

Installation de M. Jean-Luc Rossier, le 5 janvier 2018

enceintes acoustiques : *Jean Maurer, JM 370E* (boîtiers palissandre) ←@
amplificateur : *Lectron, JH32* ←@
lecteur CD : Cambridge Audio, Azur 851C
platine vinyle : ClearAudio
câbles : Vovox

Plus de témoignages sur le site Jean Maurer →@